

<学校から家庭・地域へ>

ふるさとを誇りに思い、たくましく未来を拓く子の育成

今江小だより

令和7年12月 冬休み号

発行者 今江小学校長
HP アドレス <http://www3-net13.hakusan.ed.jp/imae-e>
E-mail imae-e@kec.hakusan.ed.jp
TEL 0761-22-0577 FAX 0761-22-0781

今江小学校のことを紹介します!! ~テレビ放送のお知らせ~

12月10日にテレビ金沢の「おじやましまスクール」の取材がありました。今江小学校の自慢や珍しいこと、みんなに見てもらいたい自分の特技などの紹介を「石川すみます芸人」のぶんぶんボウルのお二人が、レポーターとして来校し取材してくれました。

事前に校内で「特技を披露したい子、出たい子集まれ!」とアンケートをしたところ、35組・のべ51名の応募がありました。テレビ局の調整で、そのうち10組が出場することになりました。当日は、長休みから昼休みまで・・・3・4限間の休み時間や給食準備の時間も使って校内各所で順番に撮影が行われました。

本来であれば、昼休みは全校で「We Love いまえ」を歌うはずでしたが、ちょうど集団かぜの時期。念のため全校での歌唱は取りやめにして、1年生・2年生が学校の代表として、それぞれ学年ごとに歌を撮影することに急遽変更しました。それでも、最後には全校そろって「今回は今江小学校におじやましました~!」のぶんぶんボウルの呼びかけに、「イエーイ!」のポーズで応える場面は撮影することができました。



1年生の体育の時間にぶんぶんボウルがやって来て「We Love いまえ」の撮影♪



2年生も学校代表として「We Love いまえ」を披露♪



インタビューに答える形で、児童会運営委員のみなさんが今江小学校のことを紹介してくれました



全校そろって「今回は今江小学校におじやましました~!」「イエーイ!」の撮影★ (事前打合せ中です)

校内のいろんな場所で撮影☆
手品、ドッジボール対決、踊り、歌、楽器演奏、イラスト、バトン、ちょっとかわった特技など・・・10組が特技を披露しました。
カメラが近くにあり、少し緊張した様子でしたが、ぶんぶんボウルのお二人にインタビューされながらたくさんお話をしていました。(テレビ放送では時間の関係で短くなりますが・・・全部で10分弱の時間だそうです)

長い2学期でしたが、子どもたちは行事や日々の学習を通じてたくさんことを学び、経験を重ね、たくましく成長しました。これも保護者や地域の皆様の温かいご支援ご協力のおかげと深く感謝しております。

冬休みは短い期間で、前半もまもなく終了します。お正月を含めた後半も、安全で楽しい冬休みをお過ごしください。子どもたちもご家族の皆様も健やかに新年を迎えられることを願っております。
明年もどうぞよろしくお願ひいたします。